

PRESSEINFORMATION

AL-KO überzeugt bei European Innovation Awards

AL-KO hat in der Kategorie Sicherheit den European Innovation Award für die AL-KO PROSAFE Radkralle für Caravans erhalten.

Die [AL-KO PROSAFE](#) bietet professionelle Sicherheit durch intelligenten Einsatz hochbeständiger Materialien, einen eingebauten Kratz- und Kontaktschutz für die Felgen, erlaubt die benutzerfreundliche, einfache Montage in kürzester Zeit und sorgt mit ihrer plakativen Farbgebung für Abschreckung.

Die European Innovation Awards zeichnen die innovativsten Produkte und Ideen der Caravaning-Branche aus. Sie werden von DoldeMedien Verlag, dem Herausgeber renommierter Fachmagazine wie Reisemobil International und Camping, Cars & Caravans ausgerichtet. Eine Jury aus den Chefredakteuren von 17 Fachmagazinen aus 15 europäischen Ländern bewertet die eingereichten Beiträge in verschiedenen Kategorien. Ziel ist, Innovationen in Bereichen wie Sicherheit, Komfort und Nachhaltigkeit zu fördern und damit die Zukunft des Caravanings zu gestalten.

AL-KO Vehicle Technology Group hat in den vergangenen Jahren mehrfach bei den European Innovation Awards überzeugt. Zuletzt erhielt das Unternehmen die Auszeichnung für den benutzerfreundlichen Fahrradträger TRIGO-VAN für Kastenwagen.

Harald Hiller, President & CEO von AL-KO: „Wir sind sehr stolz, erneut diese so hochkarätig besetzte Fachjury überzeugt zu haben. Ich danke unseren Entwicklungs- und Vermarktungsteams für ihren Einsatz.“



Bildunterschrift: Jörn von Ahlen, Marketingchef von AL-KO, freut sich über die Auszeichnung.

20.01.2025
Seite 1 von 1

Pressekontakt:
AL-KO Vehicle Technology Group
Eva Doppler
Ichenhauser Straße 14
D-89359 Kötz
+49 8221 97-8239
eva.doppler@alko-tech.com
www.alko-tech.com

Die AL-KO Vehicle Technology Group ist ein stark wachsender global agierender Technologiekonzern und eine Business Unit von DexKo Global. Mit hochwertigen Fahrwerks- und Federungskomponenten für Anhänger, Freizeit- und Nutzfahrzeuge sowie Bau- und Agrarfahrzeuge steht die Unternehmensgruppe für Funktionalität, Komfort und Innovationskraft und sorgt so für mehr Fahrsicherheit. Gegründet 1931 beschäftigt der Konzern rund 3.000 Mitarbeitende an mehr als 40 Standorten weltweit. Mehr unter www.alko-tech.com

DexKo Global ist einer der weltweit führenden Hersteller hochwertiger Fahrwerkstechnik und Chassis-Baugruppen sowie Zubehörteilen und hydraulischen Bremskomponenten. DexKo Global entstand 2016 durch den Zusammenschluss von Dexter und AL-KO Fahrzeugtechnik. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Novi, Michigan/USA, und beschäftigt rund 6.000 Mitarbeitende an mehr als 100 Produktionsstätten und Distributionszentren. Mehr unter www.dexko.com